# Notable porcentaje de analfabetismo muno

años, el Dia Internacional del Alfabetismo en Septiembre tratará de hacer conscientes a los pueblos sobre las impresiones estadísticas de analfabetismo, pero esta vez se centrará en el tema casi desconocido del analfabe-

Para comenzar, hay 800 millones de personas analfa-betas en el mundo, un poco menos del 30 por ciento de la

especie.

Ello representa un 56.8 por ciento de la población de Asia, un 54 por ciento de la población de Africa y un 34.6 por ciento de la población de Latinoamérica.

Además, tres de cada cinco analfabetos del mundo son mujeres. En Africa, más del 70 por ciento de las mujeres son analfabetas.

Organización de la ONU para la Educación, la Ciencia y la Cultura encabezó una campaña que, entre

### Crecen depósitos de AL en los Bancos de Miami

Miami, Agosto 31 (UPI). Los depósitos en dólares de América Latina están fluyendo en cantidades récords en los bancos internacionales de Miami, cuando la región atraviesa una de las peores crisis económicas de su historia, reveló una noticia publica-

Las 40 agencias internacionales de la banca que hay en Miami, que son sucursales de bancos extranieros totalizaron 3.700 millones de dólares de depósitos en Junio, un 45 por

-Pasa a la página 5-

## Amas de casa corren "riesgos cardíacos"

Los Angeles, Agosto 31 (UPI). Las amas de casa cuyas actividades exceden las horas del día corren un gran riesgo de sufrir males cardíacos y otros desórdenes propios de empresarios impulsivos, dijeron varios

, son muy exigentes consigo mismas en sus progra-mas de trabajo diario v tratan de hacer demasiadas cosas rápida y perfec-tamente, declaró el médico

-Pasa a la nágina 7-

## Apertura de la caja de Al Capone ante la TV.

Chicago, Agosto 31 (UPI). Una compañía de televisión ha ofrecido 50,000 dólares para la producción de un especial de televisión cuya trama sería la apertura de la caja de seguridad usada por Al Capone. La caja fue descubierta

tano del Hotel Lexington, lugar que Al Capone utilizaba como centro de opera-Patricia Poter, director

ejecutiva de la Fundación

-Pasa a la página 5-

1970 y 1980, redujo la tasa mundial de analfabetismo del 32.9 por ciento al 28.6 por ciento. Pero las cifras absolutas continúan porque aumenta la población. Aunque el centro de los esfuerzos alfabetizadores es el

-Pasa a la página 23-

### Publicación de un libro "enfurece" a Edward Kennedy Boston, Agosto 31 (UPI). La publicación de un libro

La publicación de un libro titulado "Viviendo con los Kennedy", habría "enfu-recido" al senador Edward Kennedy, según informó el periódico "The Boston He-

La obra de Marcia Chellis, secretaria confidencial y asistente de Kennedy durante la campaña presidencial de 1980, describe en detalle los supuestos ro-mances de Edward, "amoríos", que condujeron a la esposa del senador al alco-holismo, dijo el "Boston Herald"

Amigos de Kennedy, que descansa en su residencia de Hyannisport, Massa-

-Pasa a la página 23-



MUY SALUDABLE, Londres, Agosto 31 (Reuters). La Reina Isabel de Gran Bretaña, la Reina Madre, que recientemente estuvo cumpliendo 85 años, luce muy saludable, después de Narcotráfico es amenaza para democracias de AL

ENTRE LAS MAS BONITAS, Nueva York, Agosto 31 (Reuters). La Revista Harper's Bazaar designó a las diez mujeres más bonitas, residentes en Nueva York. Entre ellas están: Linda Evans, de la serie Dinastía

(arriba) v Jaclyn Smith, que anteriormente trabajó en la

Washington, Agosto 31 (UPI). El presidente de la Comisión de Narcóticos de la Cámara de Representantes de Estados Unidos advirtió ayer que la situación del narcotráfico está fuera de control y que incluso

serie "Los Angeles de Charlie"

amenaza la estabilidad de las "frágiles democracias" de la región. El representante demó-

crata Charles Rangel regresó ayer junto a otros

## Recursos adecuados a revitalización de OEA

(UPI). El secretario general de la Organización de los Estados Americanos, Joan Clemente Baena Soares, dijo hoy que para revitalizar y mejorar los órga-nos del Sistema Interamer-

Washington, Agosto 31 icano es necesario darle los recursos adecuados.

Baena Soares hizo la ad-

vertencia al presentar el presupuesto de la OEA para el bienio 1986-87

-Pasa a la página 5-

## Anticipan crecimiento del P.N.B. de Japón

El Producto Nacional Bru-to aumentará en los próximos diez años a un prome-dio anual del 4.5 por ciento. pronosticó hoy un instituto de investigación privado.

Un estudio dice que el crecimiento será impulsa-

Tokio, Agosto 31 (AP). do por innovaciones altamente tecnológicas, la vi-talidad del sector privado, la privatización de empresas públicas y el aumento de la demanda

El Instituto de Investiga-

## Error humano en accidentes aéreos

de la tecnología han disminuido los ries-gos de accidentes aéreos ocasionados por fallas mecánicas, y los errores humanos son ahora responsables del 71 por ciento de esos desastres, aseguró la Oficina Federal de Aviación.

"El porcentaje de accidentes ocasionados por fallas humanas ha ido creciendo a través de los últimos años", dijo el informe publicado por el periódico "The Dallas Morning News". El Consejo Nacional de Seguridad de

Transporte Aéreo determino que errores

por ciento de los 76 principales acciden-tes ocurridos en el período de 1967 a 1981, se indicó.

"Tuvimos más éxito en evitar accidentes por fallas mecánicas, que en aquellos ocasionados por errores humanos", dijo Jim Burnett, jefe de la Comisión de Seguridad Aérea. Burnett definió al error humano como "una de las últimas fronteras en la seguridad aérea".

La Oficina Federal de Aviación dijo que con "contadas excepciones, los STRITTA STATEM S-Pasa ala pagina 5-00



DE COCKTAIL, Paris. Agosto 31 (Reuters). El diseñador Per Spook, presen-tó este vestido de cocktail en su colección de otoño-invierno. Provisto de lentejuelas, la chaqueta es de nelo de camello

#### 25 momias de 15 siglos hallan en desierto de Chile

Londres, Agosto 31 (AP). Científicos chilenos y exploradores británicos descubrieron 25 momias bien conservadas en el desierto chileno de Atacama, que datan de hace 1,500 años dijo la agencia noticiosa británica Press Association.

La versión difundida ayer dijo que el director de la denominada Operación

Pasa a la página 7-



PACIENTE RECIBE CLASES. Kokomo, EE.UU., Agosto 31 (Reuters). Ryan White escucha en el teléfono conectado a su clase del colegio, mientras su madre Jeanne observa. Ryan sufre de SIDA;

enfermedad que adquirió en una transfusión de sangre, no tiene permitido asistir al colegio y por eso, se le conectó el aparato al salón escolar, para que pueda recibir clases.